

La estación de tren de Ermua cuenta con un 'punto de socorro'

Se trata de un tótem de color morado con sistemas de alerta instalado en el paso subterráneo contiguo a la estación

A. LASUEN

ERMUA. El paso subterráneo bajo la línea del tren y contiguo a la estación de Euskal Trenbide Sarea en Ermua cuenta, desde principios de año, con un 'punto de socorro' para emergencias. Su objetivo es mejorar la seguridad de la población en aquellos puntos que pueden considerarse críticos o comprometidos.

El 'punto de socorro' consiste en una instalación que consta de un poste o tótem que en la parte superior tiene un pulsador rojo que se puede utilizar en caso de emergencia. Al pulsarlo realiza una llamada automática al puesto de mando de ETS, activa dos intensas señales -un aviso acústico y el parpadeo o destello de una luz-, así

como la transmisión en directo y la grabación de la señal de la cámara integrada en la infraestructura y de las más cercanas al lugar. En el caso de que el sistema se activase, el puesto de mando de ETS que controla toda la red ferroviaria comprobará si la llamada es real y, de serlo, dará aviso a SOS Deiak.

Tras pulsarse el botón del punto crítico se inicia una comunicación, por voz, con la persona que ha pedido asistencia. El puesto de mando recibe las imágenes del lugar para tener una visión lo más completa posible tanto del lugar como de los alrededores.

El origen de esta iniciativa nace en el año 2020 del grupo de Igualdad de Euskal Trenbide Sarea, que identifica aquellos puntos de las estaciones de ETS que tienen poca visibilidad, accesibilidad o están más aislados y pueden causar inseguridad en la ciudadanía, y en los que recomienda instalar el poste de color morado. En Bizkaia hay instalados 16 postes de emergencia y en Gipuzkoa, 12.



El sistema de ETS permite aumentar la seguridad en esta zona. AYTO.



'La ilusión conyugal' se representará el 1 de marzo. PENTACIÓN ESP.

Ermua llena sus próximos 'findes' de actos culturales

Además de teatro y música, el municipio albergará en marzo la Semana de la Cazuelita, el Día de Andalucía, el Sagardo Eguna y la Korrika

AINHOA LASUEN

ERMUA. El mes de marzo traerá a Ermua la Korrika, la Semana de la cazuelita, el Día de Andalucía, el Sagardo Eguna y diversas propuestas teatrales y musicales de calidad, entre otros actos de su agenda cultural.

Las actividades comienzan el próximo viernes, 1 de marzo, a las 20.30 horas en el Ermua Antzokia, con la representación de la obra 'La ilusión conyugal', interpretada por Alejo Sauras, Ángela Cremonte y Álex Barahona

(la entrada cuesta 15 euros). Otra de las ofertas teatrales para el próximo mes es 'Nevenka', de Histrión Teatro, que se representará el día 15 a partir de las 20.30 horas en el Ermua Antzokia (10 euros).

En cuanto a las propuestas musicales, el dúo revelación de la música en España, Malena, ofrecerá un concierto el día 8 en el Ermua Antzokia a las 20.30 horas (entrada, 10 euros). Al día siguiente, el 9 de marzo, The Reverend Shawn Amos & The Brotherhood volverán a la villa con un concierto de blues en Lobiano que cuesta 10 euros y comienzan a las 20.00 horas.

También se ofrecerá un concierto coral con el Orfeón de Satsos y los coros Hala Dzipo de Barakaldo y el local Pispillu. Será el día 15 de marzo a las 19.45 ho-

ras en la iglesia parroquial de Santiago Apóstol.

Otra de las citas musicales será el concierto de Asier Lavado previsto para el día 16 en Lobiano y que ya tiene las entradas agotadas. Por último, en lo que a citas musicales se refiere, todas aquellas personas que lo deseen podrán participar el día 22 en el pasacalles de Ermuan Kantuan que saldrá a las 19.30 horas de la plaza Cardenal Orbe.

Asociaciones locales

Los colectivos locales también organizarán diferentes actividades durante el próximo mes. En primer lugar, el Día de Andalucía, organizado por el Centro Cultural Andaluz, contará con varias actividades entre las que se encuentra el festival flamenco de música y danza que se celebrará el 2 de marzo a partir de las 16.00 horas en el Ermua Antzokia con entrada será libre.

El Sagardo Eguna, organizado por Ermuko Gazte Asanblada, se llevará a cabo el día 9 a partir de las 12.00 horas. Mientras que la Semana de la Cazuelita, de la Asociación Gastronómica Lobiano, se celebrará en Ermua del 11 al 17 de marzo en diferentes establecimientos hosteleros.

Marzo también contará con diversas actividades organizadas en torno a la Korrika. En concreto, el día 15, la carrera txiki traerá diversas actividades a la plaza, a partir de las 15.15 horas; por su parte, la Korrika pasará el día 22 a partir de las 9.58 horas, por Ermua.

Entre las actividades dirigidas a los más pequeños durante el mes de marzo destaca el espectáculo infantil 'Ez gara jaitzikol', a cargo de Pirritx, Porrotx eta Marimotots, que se ofrecerá el día 22 en dos sesiones (a las 17.00 y 19.00 horas), en el Ermua Antzokia (entrada, 6 euros). Además, la biblioteca municipal también ofrecerá dos sesiones de cuentacuentos los días 2 y 23 a las 17.30 horas en Lobiano.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	112
TRANSPORTES	
Euskotren	944 333 333
Pesa Eibar	900 121 400
Bizkaibus	946 125 555
TAXIS	
Eibar	943 203 071
Ermua	943 171 733
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 179 010

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

Bob Marley: One Love	17.00	19.45	22.30
¡Corre, Tiger, corre!	17.00		
El color púrpura		19.30	
Priscilla			22.30

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre, s/n

No hay función

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 06.10*, 06.40*, 07.10*, 07.40, 08.10, 08.45*, 09.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.15*, 18.10*, 19.10*.
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 20.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30.
Domingos y festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 15.20*, 16.20*, de

18.20* a 22.20* cada hora.
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20* cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20* y 22.35*.
Domingos y festivos: 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a viernes: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Sábados, domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada hora.
Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: 6.25, 6.40, 6.55 y de 7.30 a 22.30 cada hora.
Festivos: De 6.30 a 22.30 cada hora.

VITORIA-EIBAR

Laborables: 6.15, 7.00, 7.15, 7.45 y de 8.15 22.15 cada hora, 22.40 (sólo viernes).
Festivos: De 6.15 a 22.15 cada hora

EIBAR-ARRATE

Laborables: No disponible.
Sábados: 14.00
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Laborables: No disponible.
Sábados: 14.30
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30.
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30, 18.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50.
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50, 18.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Laborables: 6.10, de 7.05 a 21.45 cada veinte minutos, y 22.15.
Sábados: De 7.00 a 22.00 cada hora.
Domingos: 7.20, de 8.00 a 21.00 cada hora, y 22.15.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: 6.15, 6.50, 7.10, 7.20, de 7.50 a 21.10 cada veinte minutos, 22.05, 22.25 y 22.55.
Sábados y festivos: De 6.45 a 20.45 cada hora, 22.05 y 22.25.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.55. Diario: (De 6.55 a 20.55 cada hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.45, 1.45, 3.45 y 5.45.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 7.09 y 8.09. Diario: (De 9.09 a 22.09 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.06, 4.06, 6.02 y 7.30.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 7.18 y 8.18. Diario: De 9.18 a 22.18 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.50 y 6.50. Diario: De 7.50 a 20.50 cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.06 y 7.06. Diario: De 8.06 a 21.06 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Morgado Juez (San Agustín, 3).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alcalá Etayo (Zuabiaurre, 29).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Lekunberri Alberdi (Isasi, 31, Eibar).

EIBAR



Desde la consultoría Margube aprecian que las empresas requieren técnicos en el área de Medio Ambiente, tras haber impartido un programa a 18 empresas.

«Las empresas necesitan expertos en medio ambiente»

El Ayuntamiento organiza para el día 29 una jornada sobre la sostenibilidad como factor de competitividad de las pymes locales

ALBERTO ECHALUCE

EIBAR. El Ayuntamiento de Eibar, en colaboración con la consultoría y Formación Margube, organiza para el próximo jueves 29 de febrero un encuentro que llevará por título 'La sostenibilidad como factor de competitividad de las pymes eibarreses. Casos prácticos y oportunidades'.

El encuentro servirá a su vez como cierre del programa Eibarko Industrien Ekosarea, un programa pionero en consultoría estratégica medioambiental impulsado por el Ayuntamiento de Eibar.

Desde mayo de 2023, 18 empresas de carácter industrial han participado de forma activa en el programa, beneficiándose del

acompañamiento del personal técnico de Margube para abordar diversos retos ligados a la sostenibilidad y competitividad: como calcular y registrar la huella de carbono, así como elaborar un plan para su reducción, así como la elaboración de un plan de ahorro energético y poner en marcha parte de las medidas identificadas.

El programa consta de un diagnóstico del nivel de adecuación de la empresa a la normativa ambiental vigente y puesta en marcha de parte de los cambios necesarios identificados. Por otro lado, se analizan los residuos que la empresa genera y se trata de optimizar su gestión, siempre dirigidos a alcanzar el objetivo de Residuo 0.

La CEO de Margube, Maria Benito, señalaba que «desde que hemos puesto en marcha este proyecto, son varias las empresas que ya se han interesado por contratar perfiles formados de alguna de las ramas técnicas, en Medio Ambiente. Para nosotras,

como expertas en formación y consultoras es un orgullo poder mejorar las expectativas laborales de muchas personas que están en situación de desempleo o que quieren mejorar su situación laboral y si además, conseguimos dar respuesta a las necesidades de las empresas, nuestro trabajo es una doble satisfacción, pero detectamos la falta de expertos en Medio Ambiente», finalizaba Benito.

Eibarko Industrien Ekosarea

El encuentro del jueves comenzará a las 11.00 y terminará, con un lunch, a las 13.30. Se dividirá en cuatro partes, todas ellas relacionadas con la sostenibilidad y la competitividad de las pymes.

La primera parte se centrará en dar a conocer el programa: 'Eibarko Industrien Ekosarea' y compartir los resultados y aprendizajes obtenidos. Durante la segunda parte, se explicarán los principales retos a los que las empresas se enfrentan en el ámbito de la sostenibilidad, así como

APOYO A LAS EMPRESAS

► **Día 29.** En Errebal tendrá lugar la jornada 'La sostenibilidad como factor de competitividad de las pymes eibarreses. Casos prácticos y oportunidades'.

► **Programa empresarial.** Desde mayo de 2023, 18 empresas de carácter industrial han participado de forma activa en el programa Eibarko Industrien Ekosarea, centrado en estrategia medioambiental.

las oportunidades que se presentan. La tercera parte será la más larga, y en ella se presentarán las subvenciones y otros recursos de apoyo que diversas entidades vascas ofrecen a las pymes industriales en este ámbito.

Esta parte correrá a cargo de Vanesa Hortas, concejala del área de Desarrollo económico, Empleo e innovación del Ayuntamiento, Luis de Velasco, responsable del área de ayudas del EVE

y Aitziber Cortazar, responsable de Desarrollo sostenible de Debegea.

Durante la cuarta y última parte, antes del cierre, habrá un espacio para que las personas asistentes puedan plantear dudas, preocupaciones o retos ligados a la sostenibilidad y competitividad de las pymes.

Según el alcalde, Jon Iraola «el programa Eibarko Industrien Ekosarea ha supuesto un esfuerzo conjunto entre las pymes, el Ayuntamiento y Margube, para impulsar la sostenibilidad ambiental en las pymes industriales de Eibar, contribuyendo a fortalecer la competitividad del tejido industrial local al alinear la actividad económica con la estrategia de la Agenda 2030».

El encuentro se realizará en la Sala 'A' de Errebal Plaza, de 11.00h a 13.30h. Para consultar todos los detalles e inscribirse, se puede acceder al apartado Noticias de www.eibarkoindustriennekosarea.eus o llamar al teléfono 943 202 818.

Un curso sobre arte escénico se impartirá en Errebal Plaza el próximo mes de marzo

A.E.

EIBAR. El Ayuntamiento de Eibar ha organizado un curso sobre arte escénico para descubrir el mun-

do del teatro musical, desarrollando las capacidades y habilidades de los niños mientras se divierten.

El curso, que recibe el nombre

de 'El Musical', se impartirá en euskera en Errebal Plaza. Será impartido los días 9, 16 y 17 de marzo y está dirigido a estudiantes de 5º y 6º curso de educación

primaria, en horario, de tarde, de 17.00 a 19.00 horas.

El precio del taller será de 9 euros para los empadronados en Eibar y de 18 euros para los no empadronados.

El plazo de inscripción está abierto hasta el 3 de marzo de 2024, y las solicitudes se realizarán en la web municipal, en la dirección: <https://formularioak.eibar.eus/es/sormen2024-01>.

EN BREVE

TRÁFICO

Señalización por el partido Eibar-Espanyol

Con motivo del encuentro Eibar-Espanyol, las calles J.A. Moguel e Indalezio Ojanguren tienen señalización especial.

«Sólo nos vale ganar para seguir arriba»

BALONMANO

Imanol Álvarez, técnico del Bera Bera, considera vital el partido de hoy en el Josean Gasca (18.00) ante el Gijón

ENRIQUE ECHAVARREN

SAN SEBASTIÁN. Super Amara Bera Bera afronta hoy (18.00) en el polideportivo Josean Gasca ante el Motive.com Gijón un partido trascendental a falta de cuatro jornadas para la conclusión de la fase regular en Liga Guerreras Iberdrola.

Recibe a la asturianas, un equipo que sólo ha ganado dos partidos en lo que llevamos de competición. El primero fue en el derbi asturiano ante el Oviedo por la mínima (28-29) a domicilio y el último frente al Rocasa en su feudo (20-16).

Las gijonesas, un equipo con nombres al que quizás le falta acoplamiento, han cambiado de entrenador. Guillermo Algorbi fue cesado y ahora Alfredo Rodríguez lleva las riendas.

Super Amara Bera Bera se juega seguir presionando tanto al Elche como al Málaga en la pelea por el primer puesto, que da acceso directo a la European League. De ahí que mirará de reojo el resultado que obtengan las ilicitanas en Valladolid. Le vendría bien un empate, mientras que las malacitanas lo tienen, a priori, más asequible en Elda.

Gijón viene de ganar y quiere seguir con esa dinámica aunque matemáticamente ya está en puestos de playout. Es un rival peligroso, que cuenta con jugadoras de mucha calidad como Rocío Rojas o Paula Valdivia.

Tras la victoria en la última



Imanol Álvarez, entrenador del Bera Bera, en la presentación de la Copa de la Reina en el Aquarium. ROYO

LIGA GUERRERAS, J. 19

Jueves				
Oviedo-Beti Onak				19-34
Ayer				
Granollers-Porriño				22-28
Hoy				
Rocasa-Guardés				16.00
Elda-Málaga				18.00
S. Amara Bera Bera-Gijón				18.00
Valladolid-Elche				19.00

Clasificación

EQUIPOS	PT	J	G	E	P
1. Elche	29	18	14	1	3
2. Málaga	28	18	14	0	4
3. S. Amara Bera Bera	28	18	12	4	2
4. Porriño	27	19	13	1	5
5. Aula Valladolid	25	18	12	1	5
6. Guardés	24	18	12	0	6
7. Granollers	20	19	9	2	8
8. Beti Onak	14	19	7	0	12
9. Rocasa	13	18	6	1	11
10. Elda	6	18	3	0	15
11. Gijón	4	18	2	0	16
12. Oviedo	2	19	1	0	18

jornada a domicilio ante el Beti Onak (20-29), Imanol Álvarez, entrenador del Super Amara Bera Bera, considera que «las opciones que tenemos de ser primeras en la Liga regular, ahora mismo somos segundas, pasan por ganar los tres partidos que nos quedan», subraya.

Niega que el equipo tenga «gananas de desquitarse» del último empate cosechado en el Gasca ante el Elche (27-27). «Son partidos diferentes, rivales diferentes. Tenemos ganas de competir, de seguir siendo regulares».

El entrenador ermuarra conoce bien a su rival de hoy. «Es un equipo que ha cambiado de entrenador y cuando llega un nuevo técnico las jugadoras parece que tienen otro estímulo.

Vienen de ganar al Rocasa y si estas se meten abajo pueden ser dos puntos importantes para ellas. Este no es un partido de su liga, pero seguro que quieren continuar en el Gasca con esas sensaciones positivas», subraya.

El objetivo es quedar primeras, por lo que las donostiarras no tienen margen de error. «Tenemos que ganar los tres partidos que nos quedan y que Elche o Málaga fallen o que empaten, de esa forma se produciría un triple empate en la cabeza de la clasificación. Sólo nos vale ganar para seguir arriba. Nos jugamos mucho más que el Gijón. Para ellas, los puntos que se ponen en juego no son vitales. En cambio, para nosotras sí».

Cuértara avisa que «tenemos que mejorar el juego» contra el Logroño

I.A.

IRUN. El Bidasoa Irun recibirá mañana a las 20.00 horas al Logroño, cuarto clasificado, y Jacobo Cuétara advierte que «tenemos que mejorar el juego», ya que «estamos consiguiendo buenos resultados, pero el juego no está siendo tan bueno. Tenemos que mejorar, estamos a distancia del Bidasoa de la primera vuelta y tenemos que intentar volver a ese nivel. Somos dos equipos muy igualados y el partido se decidirá por pequeños detalles».

Para la cita de mañana es baja segura el extremo Dariel García, mientras que la presencia del lateral Rodrigo Salinas es muy dudosa y queda pendiente del entrenamiento de esta tarde.

LIGA ASOBAL, JORNADA 19

Ayer	
Ademar-Anaitasuna	38-22
Hoy	
Barça-Atco. Valladolid	13.00
Sinfin-Granollers	17.30
Cangas-Nava	19.00
Cuenca-Torrelavega	20.30
Mañana	
Puerto Sagunto-Puente Genil	17.00
Huesca-Benidorm	18.30
Bidasoa Irun-Logroño	(TDP) 20.00

Clasificación

EQUIPO	PT	J	G	E	P
★ 1. Barça	35	18	17	1	0
★ 2. Bidasoa Irun	31	18	15	1	2
★ 3. Granollers	25	18	11	3	4
4. Logroño	23	18	11	1	6
5. Ademar León	20	19	8	4	7
6. Atl. Valladolid	19	18	9	1	8
7. Anaitasuna	18	19	8	2	9
8. Benidorm	18	18	7	4	7
9. Torrelavega	17	18	8	1	9
10. Nava	17	18	7	3	8
11. Puente Genil	17	18	7	3	8
12. Huesca	16	18	6	4	8
13. Cuenca	14	18	6	2	10
14. Cangas Morrazo	8	18	1	6	11
▼ 15. Sinfin	7	18	2	3	13
▼ 16. Puerto Sagunto	5	18	2	1	15

No le conviene al IDK Euskotren fiarse del penúltimo clasificado

BALONCESTO

En el partido trescientos de Muguruza, visita hoy al Gran Canaria (20.00 h.) sin Iris Mbulito y deberá vigilar a una gigante como Astou Ndour

R. M.

SAN SEBASTIÁN. No le conviene fiarse mucho al IDK en que su rival de esta tarde lleva cinco de

de Tenerife 2018, además del bronce del Europeo 2015. Una leyenda de la selección española y que tras su maternidad está poniéndose a punto para volver a la WNBA y quiere salvar a toda costa al Gran Canaria. Dulcy Fankam y las interiores del equipo de Ibaeta van a tener una tarde dura porque a Ndour se le une Sokhna Fall, otra interior, que no llega a los 1,97 de altura de Ndour, pero que firma doce puntos y nueve rebotes por choque.

Además de su poder interior, el Gran Canaria cuenta con una talentosa base como Alnatas, que jugó un gran partido en el Josean Gasca, y las estadounidenses Davis, Washington y Loville.

En el partido trescientos de Azu Muguruza en Primera División, el IDK quiere hacer bueno su ac-

tuación de la semana pasada ante el líder, el Valencia, a quien tuvo muy cerca de darle un disgusto. Habrá que poner mucho énfasis en el rebote, teniendo enfrente a Ndour y Fall y echar una mano a Fankam, Massey y Tunstull.



Alba Prieto

Iris Mbulito no podrá jugar debido a que una de las condiciones que puso el Gran Canaria para dejarle salir a San Sebastián fue que no jugara este partido.

Por ello la rotación exterior del IDK se va a ver mermada por esta baja. María España se queda como la única jugadora. Se medirá a su exequipo, y su muñeca junto con la de Whalen y Alba Prieto serán fundamentales para sacar un triunfo. La pelea del IDK sigue siendo la de meterse en el mejor puesto posible de cara a los playoff.

LIGA FEMENINA ENDESA, J.22

Hoy	
Estudiantes-Valencia Basket	18.00
Gernika-Bembibre	18.30
Araski-Barça	19.00
Baxi Ferrol-Cadfi La Seu	19.00
Ensinso-Celta	19.15
Gran Canaria-IDK Euskotren	20.00
Mañana	
Jairis-Girona	12.00
Zaragoza-Perfumerías Avenida	12.15

Clasificación

Equipo	J	G	P
★ 1. Valencia	21	18	3
★ 2. Zaragoza	21	17	4
★ 3. Perfumerías Avenida	21	17	4
★ 4. Girona	21	14	7
★ 5. Estudiantes	21	12	9
★ 6. IDK Euskotren	21	12	9
★ 7. Gernika	21	11	10
★ 8. Jairis	21	10	11
9. Baxi Ferrol	21	10	11
10. Ensinso	21	10	11
11. Araski	21	9	12
12. Barça	21	8	13
13. Cadfi La Seu	21	8	13
14. Celta	21	7	14
▼ 15. Gran Canaria	21	4	17
▼ 16. Bembibre	21	1	20